



Gemeinschaftsgrundschule Witterschlick

Schule der Gemeinde Alfter
Offene Ganztagschule



Rundbrief 06/2018

Sehr geehrte Eltern!

Die Herbstferien stehen vor der Tür, die ersten Schulwochen sind bereits vergangen. Über Positionswechsel oder anstehende Ereignisse möchte ich Sie daher informieren:

Schulpflegschaft

Am 27.09.2018 wurden in der Schulpflegschaftssitzung neue Vorsitzende gewählt: **Frau Sabine Schäfer** wurde zur **1. Vorsitzenden** und **Frau Dr. Sabine Richter** zur **stellvertretenden Vorsitzenden** gewählt.

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Kollegiums ganz herzlich bei den ausgeschiedenen Vorsitzenden Frau Dr. Christine Buchholz und Frau Khunaf Hamo bedanken. Besonders Frau Dr. Buchholz hat viele Projekte ins Rollen gebracht, von denen die Schulgemeinde auch in den kommenden Jahren noch profitieren wird.

Förderkreis

Am 08.10.2018 wurde ein neuer Förderkreisvorstand gewählt. **Herr Wolfgang Reusch** (**2. Vorsitzender**) und **Herr Alex Demirörs** (**Kassenwart**) wurden in ihren Ämtern bestätigt. **Frau Frauke Kramer** wurde im **Vorsitz** durch **Herrn Marco Loskamp** abgelöst. An Frau Kramer geht ein ganz herzliches Dankeschön für ihre stets freundliche Präsenz und die kompetente Umsetzung von Ideen, die die Entwicklung des Förderkreises vorangetrieben haben.

pädagogischer Ganztag

Am 03.12.2018 findet an der GGS Witterschlick ein pädagogischer Ganztag statt. Das bedeutet, dass an diesem Tag kein Unterricht stattfindet und auch die OGS geschlossen bleibt. Der Tag wurde durch die Schulkonferenz und den OGS-Beirat bewilligt. In zeitlicher Nähe zu dem pädagogischen Ganztag werden Sie an diesen Termin noch einmal erinnert werden.

St. Martin

Am 09.11.2018 findet in Witterschlick der St. Martinszug statt. Um 17.30 Uhr findet in der kath. Kirche ein Wortgottesdienst statt. Um 18.00 Uhr setzt sich der Umzug in Bewegung. Für die Kinder der GGS Witterschlick ist der St. Martinszug eine Schulveranstaltung. Der Förderkreis bietet an diesem Abend heiße Würstchen und warme Getränke an.

Über Zugaufstellung, Zugweg etc. werden Sie in einem Schreiben direkt nach den Herbstferien noch ausführlich informiert werden.

Hol- und Bringzone

Durch die Zusammenarbeit von Schulpflegschaft und Gemeinde wurde im letzten Schuljahr die Einführung von sogenannten Hol- und Bringzonen beschlossen. Die Einrichtung einer ersten Hol- und Bringzone wurde nun in der Servaisstraße begonnen. Diese ist jedoch noch nicht mit allen Markierungen fertiggestellt, so dass wir Sie bitten, diese noch nicht zu nutzen.

Unmittelbar nach Fertigstellung werden Sie über die komplette Einrichtung sowie die zweckmäßige Nutzung der Zone informiert werden. Auch ihre Kinder werden die Nutzung im Unterricht thematisieren. Dies wird voraussichtlich ebenfalls unmittelbar nach den Herbstferien geschehen. Bis dahin dürfte sich auch der geänderte Verkehrsfluss (s.u.) durch die Sanierung der Kottenforststraße eingespielt haben.

Sanierung der Kottenforststraße in Volmershoven

Ich bin durch die Gemeinde Alfter gebeten worden, Sie auch von Schulseite über die Arbeiten an der Kottenforststraße in Volmershoven zu informieren, die am Montag begonnen haben:

In drei Bauabschnitten wird nun nacheinander – bis voraussichtlich 31. August 2019 – der dortige Kanal saniert und die Fahrbahn erneuert.

Der Verkehr wird weitläufig über die Hauptstraße (L 113), Duisdorfer Straße, Servaisstraße, Geltorfstraße / Esserstraße und Heerstraße umgeleitet. Die Esser- und die Geltorfstraße werden für die Dauer der Bauarbeiten zur Einbahnstraße. Im Bereich der Umleitungsstrecke wird zudem punktuell ein Halteverbot eingerichtet. Im Einmündungsbereich Hauptstraße / Duisdorfer Straße sorgt eine mobile Baustellenampel für die Verkehrssicherheit.

Sekretariatsstunden

montags und mittwochs
und freitags

von 7.30 Uhr – 13.00 Uhr
von 7.30 Uhr – 10.30 Uhr

Mit freundlichen Grüßen

B. Habeth, Rektorin

Witterschlick, den 10.10.2018